



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°58- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

PRODUCTORES CAJAMARQUINOS EXPORTARÁN 20 TONELADAS DE QUINUA ORGÁNICA

El proyecto: “Mejoramiento de la Competitividad de la Cadena Productividad de Cultivos Andinos Quinoa, Tarwi y Haba”, viene dando sus primeros frutos. Para este mes de septiembre, productores de Cajamarca estarán exportando 20 toneladas de quinoa al extranjero, dinamizando de esta manera la economía de la actividad agrícola en la región.

El proyecto de cultivos andinos, en su tercer año de ejecución tiene 500 hectáreas de producción de quinoa, que es el cultivo más importante. “Antes del inicio de este proyecto únicamente se tenía 90 hectáreas de quinoa en la región y se prevé trabajar alrededor de 3 mil hectáreas a su término”, nos manifiesta Wilson Hocas Huamán, inspector del proyecto.

El ámbito del proyecto es en las provincias de Cajabamba, Cajamarca, San Marcos, Celendín, Hualgayoc, Cutervo, Chota y San Pablo. Hasta la fecha se han intervenido en 162 caseríos de los 226 que se va intervenir al término del proyecto.

“El proyecto supera los 10 millones de soles y hasta el momento se ha ejecutado 4 millones 300 mil soles y nuestra meta es beneficiar a 6400 pobladores. Además con este proyecto se está promoviendo campañas de promoción de cultivo y elaboración de platos hechos a base de quinoa”, declaró Wilson Ocas.

“Además estamos efectuando un trabajo de sensibilización que los productores consuman quinoa, tarwi y haba; sobre todo los niños para evitar males como la desnutrición crónica”, sentenció.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 01 de Setiembre del 2016

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP